

AUTODETERMINACIÓN

BIOÉTICA Y TRABAJO SOCIAL: LOS TRABAJADORES SOCIALES ANTE LA AUTODETERMINACIÓN DE LOS COLECTIVOS MÁS VULNERABLES Y SUS FAMILIAS

Autoría: Josefa Fernández Barrera, Irene de Vicente Zuera, Cándid Palacín Bartrolí, Rosa María Alegre, Adela Boixadòs, Eveline Chagas, Belén Parra, Josep M^a Torralba, y Mercè C Tabueña,.

Año: 2012

Tipo de documento: Artículo Revista Bioética y Derecho. N^o.24, pp.44-60.

Número de páginas: 17

Resumen: El artículo aborda conceptos tales como la autodeterminación, la importancia de la confidencialidad, la bioética y la organización hospitalaria.

Enlace: https://scielo.isciii.es/pdf/bioetica/n24/05_articulo4.pdf

EL ENCUENTRO ÉTICO CON LA AUTODETERMINACIÓN DEL OTRO

Autoría: María Luisa Taboada González. Universidad de Málaga.

Año: 2013

Tipo de documento: Capítulo 9 del libro Voces Para la ética en tiempos trémulos. Publicación del Consejo General de Trabajo Social. VV.AA. Serie Ensayos, Manuales y Textos Universitarios. N^o.4.

Número de páginas: 9

Resumen: Artículo que reflexiona sobre la autodeterminación del otro desde la mirada del Trabajo Social (por ello con un enfoque muy cercano a nuestro “ethos” que es precisamente la justicia social, desgrana su autora), relacionándola, además con los tres principios básicos del Trabajo Social, recogidos en nuestro Código Deontológico: Dignidad, Libertad e Igualdad.

Enlace: <https://www.cgtrabajosocial.es/publicaciones/voces-para-la-etica-del-trabajo-social-en-tiempos-tremulos/62/view>

Disponible en la biblioteca del COTSA

BUENA PRAXIS PROFESIONAL EN ALGUNOS ASUNTOS RELACIONADOS CON LA PROMOCIÓN DE LA AUTONOMÍA Y AUTODETERMINACIÓN DE LAS PERSONAS USUARIAS CON DISCAPACIDAD O DEPENDENCIA

Autoría: Red Zona Calidad. Consejería de Bienestar Social y Vivienda del Principado de Asturias.

Año: 2015

Tipo de documento: Serie docs. Zona Calidad, Nº 1. Consejería de Bienestar Social y Vivienda del Principado de Asturias.

Número de páginas: 18

Resumen: Interesante para reflexionar sobre la práctica profesional con personas con discapacidad o dependencia. Define conceptos clave importantes (autodeterminación vs. autonomía y capacidad vs. competencia), expone problemas éticos que pueden surgir en la atención a personas dependientes y la relación con sus familias, contiene preguntas para la reflexión, aportaciones de interés y recomendaciones para la buena praxis profesional.

Enlace: <https://ria.asturias.es/RIA/bitstream/123456789/5061/1/Archivo.pdf>

